

足下を掘れ、そこに泉あり

全日本シール印刷青年部協議会

会長 竹岡 慎一



新年明けましておめでとうございます。新しい年を迎えるにあたり謹んで年頭のあいさつを申し上げます。

旧昨年中は全日本シール印刷青年部協議会（JS）に対し、格別のご理解、ご

協力を賜りましたことを厚く御礼申し上げます。

近年のSNS普及により、JSメンバー間の交流は密になりました。ネットワーキング構築の次の段階にきている。そう考えておりま

2015年度のJSは「印刷を掘り下げる」をテーマに活動を行いたいと思っております。さまざまなもののが飽和状態になり、きれいなものが当たり前の現在。ただ綺麗なだけでは埋没する時代に入っています。

一昨年、「2020年東京オリンピック」が決定しました。これから5年後夏、2~3週間といふ短期間に世界各国から数十万人という海外の方を迎えて入れていくことになります。おもなしの国として、海外

の方が言葉やコミュニケーションの障壁を感じることなく、いかに快適にこの期間を過ごすことができるか。この5年間、非常に重要なキーワードとなることは、疑う余地がありません。

1964年の東京オリンピックでは、何がおもてなしのシンボルマークになり得るのか。シールを扱う私たちもそれを機に進化していくたい、そして今からとさせていただきます。

すべき準備とはいいかなるものなのか何なのか考えたいと思います。

ITにはない印刷の可能性、さらにはわれわれシールを扱う者の底知れない技術とパワーを再認識すべきと考えております。

ドイツの哲学者「イーチェ・ジャンセン」が、チャンスをまさにこれからと考えます。

印刷の可能性、そしてシールを扱うわれわれの技術の深掘りと自覚、これを丁寧にこの1年間活動して参ります。

最後になりましたが、本年も全国の部員の方々のご協力のもと、意義あるJSを目指していくたとえます。当青年部の運営に関しまして、関係各位のご支援ごと協力を切にお願い申しあげると共に、本年が私たちの業界にとりまして良い年でありますようご祈念申し上げ、新年のあいさつ

1964年の東京オリンピックでは、元祖絵文字とも言えるピクトグラムが誕生しました。おもてなしのトイグラム。20年の東京オリンピックでは、何がおもてなしのシンボルマークになりますのか。シールを扱う私たちもそれを機に進化していくたい、そして今から

